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В статье представлен анализ деструктивных политико-правовых концепций второй половины 
XIX века, направленных против российской самодержавной власти и установленного правопорядка. 
Раскрыто деструктивное содержание социальной философии русского политического консерватиз-
ма. Показана разрушительная сущность нигилистического восприятия правопорядка, действующих 
норм морали, культурных и эстетических ценностей и социальной действительности. Отражена 
роль радикальных концепций в дестабилизации государства. Выявлены особенности идеологии анар-
хизма как концепции уничтожения государственности. Показана деструктивная роль интеллиген-
ции в расшатывании устоев самодержавия.
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Th is paper presents an analysis of the destructive political and legal concepts in the second half of the 
19th century against Russian autocracy and the rule of law. Disclosed the destructive content social phi-
losophy of Russian political conservatism. Shows the destructive entity nihilistic perception of the rule of 
law, the existing norms of morality, cultural and aesthetic values and social reality. Refl ect the role of rad-
ical concepts in the destabilization of States. Peculiarities of the ideology of anarchism as the destruc-
tion of statehood. Shows the destructive role of intelligentsia in destabilizing the foundations of autocracy.
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